

Zusammen für eine neue Diskussionskultur im Kreis

Antragsteller*in: Maurice Kuhn (Rhein-Pfalz KV)

Status: Behandelt

Text

Von Zeile 16 bis 20:

Ende zu einer menschenfeindlichen Politik der Intoleranz und Aggression führen. ~~Gerade jetzt wird es immer wichtiger, den Versuchen der Rechten, welche die demokratischen Grundwerte mit Hasstiraden im weltweiten Netz und jetzt auch den Parlamenten infrage stellen, entgegen zu treten.~~ Gerade unser Kreis bildet den traurigen Spitzenplatz bei der Anzahl rechtsradikaler Straftaten in Rheinland-Pfalz. Wir GRÜNE treten daher entschieden rechter Hetze auf der Straße wie in den Parlamenten entgegen und solidarisieren uns mit den Opfern menschenverachtender Gewalt und Rhetorik. Mit klaren Argumenten und sachlicher Sprache setzen wir uns für eine offene und vielfältige Gesellschaft

Begründung

Im Jahr 2017 gab es im landesweiten Vergleich die meisten rechtsradikalen Straftaten in Rlp im Rhein-Pfalz-Kreis und in Ludwigshafen (Quelle: LKA Rlp) sowie existieren im RPK etablierte rechtsextreme Strukturen. Dieser Zustand ist für uns Grüne, als liberale Rechtsstaats-Partei, ein klarer Auftrag für den Kampf gegen Rechts und sollten das stärker im Programm hervorheben.